

SORTIE AUX CHAMPIGNONS LE LUNDI 19 OCTOBRE 2020 AU BOIS DES CARRÉS A LA FOLIE BESSIN



Les deux séances du 5 et 12 octobre ont été consacrées à des jeux permettant de s'initier joyeusement et humblement à quelques champignons comestibles.

Une sortie aux champignons a été organisée dans le cadre de l'Atelier Mémoire en Eveil et hors club. Le lieu, choisi par deux participants Alain et Marie-Pierre, était le Bois des Carrés à la Folie Bessin.



En tant qu'animatrices nous avons fait un repérage le vendredi 16 octobre. Françoise a trouvé trois cèpes et j'ai cueilli des coulemelles.

La sortie s'est déroulée le lundi 19 octobre 2020 de 9h à 12h avec 19 participants qui ont arpenté le bois. Chacun a reçu une photocopie des lieux. Sylvère et Jean-Luc, animateurs randonnée, étaient présents. Muni du panier, du couteau, du bâton ...et allez...chacun est parti avec l'espoir de rencontrer le roi des champignons : le cèpe de Bordeaux.



Les conditions météorologiques étaient propices à la cueillette des champignons et quelques participants ont ramené une belle cueillette de cèpes de Bordeaux et d'autres ont cueilli des coulemelles.



Cette sortie a été l'occasion de partager des moments conviviaux. C'est le plus important.

Les animatrices espèrent que vous avez appris quelques petites choses sur les champignons. De mon côté, j'ai bien compris que je ne conserve que ce qui est identifié comme comestible.

Texte rédigé le 19 octobre 2020 par Véronique JACQUOT, Animatrice RSVN, atelier Mémoire en Eveil